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Einfache Anfrage

Überbleibsel des Freiwilliger Schulsports

Aus der Jahresrechnung 2020 geht hervor, dass einige wenige Sportkurse angeboten werden 
konnten. Ich bin über die angebotenen Sportkurse froh, mag mich aber erinnern, dass zu 
Zeiten der Projektphase rund 10 verschiedene und massiv vielfältigere Angebote 
stattgefunden haben. 2014 wurde dem GGR argumentiert, dass vermutlich nicht alle, aber 
doch einige der Angebote wohl auch ohne den Freiwilligen Schulsport bestehen blieben. Mir 
war klar, dass aus „einige“ wohl „wenige“ werden wird. 

Fragen: 

1. Werden die Kurse im Sinne des Projekts „Freiwilliger Schulsport“ niederschwellig 
gestaltet (z.B. keine Mitgliedschaft nötig, tiefe Kosten)?

2. Werden die Vereine proaktiv auf die Möglichkeiten des „Sportkurses“ hingewiesen?

3. Kann der Gemeinderat allfällige Angebote vom Pilotprojekt reaktivieren und die 
damaligen Akteure speziell ansprechen?
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